

## 子供、夏休み 自転車に、飛び出しに、注意！

「ひやり」は、事故の「予兆！」  
「安全確認」で、危険な「まさか・・・」を根絶！

### 夕方5時 路上で遊んでいた小学1年男児

ひき逃げされ、足の骨折る大けが

◇夏休み、子供の動向に注意しましょう 「かもしれない」運転◇

2019/7/29(月) 6:29

28日午後5時半ごろ、愛知県で公園の近くの路上で遊んでいた小学1年生の男児（7）がひき逃げされ、足の骨を折るけがをしました。車はそのまま走り去り、警察はひき逃げ事件として捜査しています。警察は男児をはねたとみられる車の運転手から事情を聴いているということです。

### 占冠村 国道237号 タイ人の男性 はみ出し衝突

4台からむ事故事故、2人けが

「カーナビを見ていて脇見をしてしまった」

◇外国人のレンタカー急増、「デイト」で事故防止◇

2019年07月28日 19時44分

28日正午過ぎ、占冠村の国道237号線で、乗用車が対向車線にはみ出して、対向車と衝突し、さらに後続の軽乗用車と正面衝突するなど、車4台がからむ事故があり軽乗用車に乗っていた女性2人が軽いけがをし、警察は乗用車を運転していたタイ人の男（31）を逮捕しました。タイ人の男は海外からの観光客で、レンタカーで道内を観光していて、調べに対し「カーナビを見ていて脇見をしてしまった」と話しているということです。

### トンネル内 はみ出し 自転車9台でツーリングの列に突っ込む 乗用車の65歳男逮捕

◇目がかゆいは眠気のサイン 運転時の休憩は2時間ごとに◇

◇2時間走行、15分休憩 守ろう！ 自分の命、他人の命◇

2019/7/29(月) 0:58

28日午前11時ごろ、滋賀県のトンネル内で、乗用車が対向車線を走っていたツーリング中の自転車9台の列に突っ込みました。この事故で自転車の女性（31）と男性2人が重傷、男性1人（35）が軽傷です。また、乗用車は列の後続の車にも衝突。警察は、列に突っ込んだ車を運転していた男性容疑者（65）を現行犯逮捕しました。